

HAUSENHOF – Im Rahmen einer Benefizveranstaltung auf dem Hausenhof erklärte sich Bernd Sufa von der Kanzlei Schwarz und Partner bereit, 2000 Euro für das neue Wohnprojekt der Camphill-Gemeinschaft zu spenden. Eine Gruppe von Unternehmern aus dem Landkreis informierte sich vor Ort über das Projekt. Der Bürgermeister der Gemeinde Dietersheim, Robert Christensen, hob seinen „besonderen Ortsteil“ hervor. Stellvertretender Landrat Bernd Schnizlein lobte die seit über zwei Jahrzehnten gelebte Würde und Ehrfurcht vor dem Mensch-Sein am Hausenhof. Der Vorsitzende des Industrie- und Handelsgremiums in Neustadt, Dr. Norbert Teltschik, betonte die

Wichtigkeit solcher Projekte und Initiativen für den Landkreis als Beispiel für Menschlichkeit und Wärme. Ralf Hatz von der Dorfgemeinschaft Hausenhof und der zuständige Architekt erläuterten den Gästen die Ausführung des Projektes. Menschen mit Behinderungen sollten auch im Alter in ihrem vertrauten, heimatlichen Umfeld leben können. Unser Bild zeigt, wie stellvertretender Land-



rat Bernd Schnizlein, Bernd Sufa, Ralf Hatz, Anita Steidtner und Bürgermeister Robert Christensen ein Modell des geplanten Gebäudes begutachten. Foto: privat